

01.09.2020

AWO Kita produziert eigenen Honig

Kleine fleißige Arbeiter*innen Am Schamberge: Bienen und Kinder sorgen dort für die ultimative Honigversorgung zu Hause.

In der AWO Kindertagesstätte „Am Schamberge“ siedelte vergangenes Jahr ein Bienenvolk auf dem Außengelände an. Gemeinsam mit einer Imkerin konnten die Kinder das Bienenvolk im Laufe der Zeit kennenlernen und sich die Bienenwaben aus nächster Nähe anschauen.

„Der stetige Kontakt zu den Bienen konnte einigen Kindern die Angst nehmen, sodass sie sich inzwischen auch in Gegenwart der Bienen nicht unwohl fühlen. Ganz im Gegenteil: Sie finden es richtig spannend, die Bienen zu beobachten“, berichtet Heike Blotenberg, Leiterin der Kindertagesstätte.



Süßer Höhepunkt: die Honigernte

Jetzt der süße Höhepunkt: Die Kinder konnten zusammen mit den Erzieher*innen den Honig ernten. Gemeinsam legten sie die Waben in eine Honigschleuder und sahen dabei zu, wie der Honig austrat.

Dabei kam genug heraus, dass sich nun jede Familie ein kleines Gläschen Honig kaufen und beim Frühstück genießen kann. Der Ertrag fließt direkt wieder in die Instandhaltung des Bienenstocks. So profitieren sowohl die Bienen als auch die Kinder davon.

Damit die Bienen auch nächstes Jahr noch ein Teil der Kindertagesstätte bleiben, bekommen sie nun eine Varroabehandlung gegen Milben und werden anschließend eingefüttert.

Redaktion

Felix Knapp/ AWO Ruhr-Mitte

E-Mail: stadtbuero@awo-ruhr-mitte.de